



Fomento somete a información pública el anteproyecto del área de servicio de Mota del Marqués (Valladolid), en la A-6

Madrid, 25 de mayo de 2017 (Ministerio de Fomento).

El Ministerio de Fomento, según publica hoy el Boletín Oficial del Estado, ha sometido a información pública el anteproyecto del área de servicio de Mota del Marqués (Valladolid), en el kilómetro 199, margen izquierda de la Autovía A-6.

El anteproyecto de construcción y explotación del área de servicio de Mota del Marqués se aprobó provisionalmente con fecha 28 de diciembre de 2016.

El área de servicio de Mota del Marqués tendrá, además de la zona específica de combustible, otra de estacionamiento de vehículos, aseos y restaurante. Se incluye una zona de servicios específicos para autocaravanas.

El anteproyecto se somete a información pública durante un plazo de 1 mes a partir del siguiente día de su publicación en el BOE.

Durante el periodo de información pública, el documento y la aprobación provisional del mismo se podrán consultar en el enlace <http://mfom.es/participacion-publica>.